



Reiseaktivitäten

Höhepunkte im westlichen Galiläa

ÜBERSICHT

Fahrt entlang der Küstenstrasse nach Caesarea. Sie machen einen Spaziergang durch den archäologischen Garten und besichtigen die antiken Bauwerke, erbaut von Herodes dem Grossen, und das eindrucksvolle römische Theater. Zudem erhalten Sie hoch interessante geschichtliche Informationen die von der hellenistischen Zeit bis zur Kreuzfahrerepoche reichen. Anschliessend geht die Fahrt weiter in die drittgrösste Stadt Israels, nach Haifa. Dort werden Sie als erstes in den Genuss eines schönen Panoramablicks über die Stadt kommen. Des Weiteren besichtigen Sie den Hafen und die wunderschönen Baha'i Gärten. Via Nahariya fahren Sie weiter nach Rosh Hanikra wo Sie die Höhlen besichtigen, welche auf natürliche Weise von den Wellen des Mittelmeers ausgespült wurden. Als nächstes besuchen Sie die Kreuzfahrerfestung der alten Hafenstadt Akko. Die Stadt gilt als eine der orientalischsten Städte Israels und die Altstadt wird fast ausschliesslich von israelischen Arabern bewohnt. Sie spazieren durch den arabischen Basar, vorbei an der Moschee bis zum Hafen.

Dieser Ausflug wird nur am Sonntag, Dienstag und Freitag durchgeführt.
Ganztags ab Jerusalem, Hertzliya, Tel Aviv und Netanya.

CHF 145.- pro Person ab Jerusalem

CHF 130.- pro Person ab Tel Aviv